
2 de febrero de 2001.



"89 años después la muerte alcanzó al francés Michel Navratil que murió en Mompelier Francia, aunque sólo contaba con tres años de edad aquel 14 de abril de 1912, Navratil asegura que nunca olvida la tragedia que marcó su vida:

Bueno he estado en New York muchas veces desde que pasó el desastre, el cual nunca ha salido de mi memoria, es algo que recordaré toda mi vida.

Centro de una disputa familiar, Michel y su hermano Edmon abordaron el barco al lado de su papá sin el consentimiento de la madre, sus boletos fueron registrados con un apellido diferente, debido a la falta de botes salvavidas en el *Titanic*, el padre de los menores murió, los dos niños fueron rescatados por el *Carpathia* cuya tripulación los depositó en una bolsa de correo para mantener estable su temperatura, la madre se enteró por los periódicos que los pequeños habían sobrevivido.

La prensa New Yorkina los bautizó como los huérfanos del *Titanic*. Hace más de cuatro años, Michel Navratil se encontró con parte de su destino cuando viajó hasta el lugar del hundimiento donde presenció los fallidos intentos para reflotar al trasatlántico, de las 2,228 personas que abordaron el *Titanic* en su viaje inaugural sólo 705 sobrevivieron".

Noticieros Televisa
Carlo Mauricio Pérez

Fuente: Joaquín López Dóriga. [Noticieros Televisa](#). 10:30 p.m.

http://mx.geocities.com/titanic_hoy
titanic_hoy@yahoo.com.mx